



Nomination de monsieur Paul Charbonneau à titre de directeur de la Sécurité publique de la MRC des Collines-de-l'Outaouais

Chelsea, le 21 août 2025 - Le conseil des maires de la MRC des Collines-de-l'Outaouais est heureux d'annoncer la nomination de M. Paul Charbonneau au poste de directeur de la Sécurité publique. La cérémonie d'assermentation est prévue le 2 septembre 2025, moment où M. Charbonneau entrera officiellement en fonction pour un mandat de cinq ans.

Fort d'une vaste expérience dans le milieu de la Sécurité publique, M. Charbonneau succède à M. Martial Mallette, qui quittera la MRC des Collines après plus de trois années de loyaux services.

« M. Paul Charbonneau possède une feuille de route impressionnante et une solide expérience en gestion. Sa vision, son professionnalisme et son engagement seront des atouts précieux pour assurer la continuité et le développement de notre service de Sécurité publique. J'aimerais également remercier M. Martial Mallette pour ses années de service dévoué et pour l'héritage significatif qu'il laisse derrière lui. » **M. Marc Carrière, préfet de la MRC des Collines-de-l'Outaouais**

« C'est avec beaucoup de fierté et d'humilité que j'accueille cette nomination. Je remercie le conseil des maires pour sa confiance et je m'engage à poursuivre, avec mes équipes, la mission essentielle de servir et protéger nos citoyens. »

M. Paul Charbonneau

Fort de près de 30 ans d'expérience dans le domaine policier, M. Charbonneau a exercé plusieurs fonctions de direction au sein de la Sûreté du Québec, notamment à Schefferville, Sept-Îles, dans la MRC des Pays-d'en-Haut et à Lachute. Il a aussi agi comme officier des mesures d'urgence pour la région Outaouais-Laurentides, en plus d'assumer des mandats stratégiques aux services juridiques de la Sûreté du Québec. Il a également prêté main forte au sein de l'Akwesasne Mohawk Police Service, où il a occupé le rôle de responsable des enquêtes criminelles et de conseiller du chef de police.

Détenteur d'une maîtrise en administration de l'Université du Québec à Trois-Rivières, où il enseigne la gestion des risques en Sécurité publique, M. Charbonneau a récemment occupé les fonctions de chef de section du centre d'urgence 9-1-1 du Service de police de la Ville de Gatineau.

S'appuyant sur ce parcours, il aborde cette nouvelle responsabilité avec la conviction que la Sécurité publique est avant tout une mission collective, guidée par la protection, la compréhension et l'écoute des citoyens.

- 30 -

POUR INFORMATION

Mélanie Bureau, Coordonnatrice, communications stratégiques et relations publiques

MRC des Collines-de-l'Outaouais

216, Chemin Old Chelsea, Chelsea (Qc) J9B 1J4

mbureau@mrcdescollines.com / 819-827-0516